

Le corbeau malade et ses aventures dans la forêt

Histoire rigolote • 3/4 ans





Partie 1 : Une drôle de journée pour le corbeau

Le réveil matinal

C'était un beau matin de printemps, le soleil brillait, les oiseaux chantaient et les animaux de la forêt commençaient leur journée. Parmi eux, il y avait un petit corbeau qui venait juste de se réveiller.

« Bonjour, tout le monde! », cria le petit corbeau en s'étirant les ailes.

Mais quelque chose ne va pas. Le corbeau ne se sentait pas très bien. Son bec lui faisait mal et il avait du mal à ouvrir les yeux.

- « Oh non, je suis malade », pensa le corbeau.
- « Bonjour, mon petit ami », dit une voix derrière lui.

C'était le vieux hibou qui s'approchait.

- « Comment vas-tu ce matin? »
- « Je ne me sens pas très bien », répondit le corbeau, en baissant la tête.
- « Hmmm, ça a l'air sérieux. Tu ferais mieux d'aller voir le docteur Renard. »

Le corbeau acquiesça et s'envola vers la maison du docteur Renard.

La visite chez le docteur Renard

Le docteur Renard était un renard très compétent et très gentil. Il accueillit le corbeau avec un grand sourire.

- « Bonjour, mon cher corbeau. Que puis-je faire pour toi? »
- « Je ne me sens pas très bien, docteur. Mon bec me fait mal et j'ai du mal à ouvrir les yeux. »
- « Hmmm, laisse-moi voir », dit le docteur Renard en examinant le corbeau.

Après quelques minutes d'examen, le docteur Renard prit la parole.

- « Je suis désolé, mon cher corbeau, mais tu as attrapé une grosse grippe. Tu vas devoir rester au lit pendant quelques jours. »
- « Oh non », gémit le corbeau. « Je ne peux pas rester au lit. J'ai tellement de choses à faire. »
- « Je sais que c'est difficile, mon cher corbeau, mais c'est important de se reposer quand on est malade. Ne t'inquiète pas, je vais te donner des médicaments pour que tu te sentes mieux. »

Le corbeau accepta les médicaments et s'envola pour rentrer chez lui.



Le repos forcé

Le corbeau passa les jours suivants au lit, à se reposer et à prendre ses médicaments. Il n'aimait pas rester inactif, mais il savait que c'était important pour guérir.

Un jour, le corbeau entendit un bruit étrange venant de l'extérieur. Il se leva de son lit et alla voir ce qui se passait.

Dans la cour, il vit un grand cerf qui essayait de sauter par-dessus une clôture. Mais il avait l'air de mal s'y prendre.

- « Bonjour, monsieur le cerf », dit le corbeau. « Puis-je vous aider ? »
- « Bonjour, mon petit corbeau. Je suis en train d'essayer de sauter par-dessus cette clôture, mais c'est très difficile. Peux-tu m'aider ? »

Le corbeau n'hésita pas une seconde. Malgré sa grippe, il savait qu'il devait aider son ami.

« Je suis là pour vous aider, monsieur le cerf. Ensemble, nous allons réussir à sauter par-dessus cette clôture. »

Le corbeau et le cerf prirent de l'élan, et avec un grand effort, ils sautèrent par-dessus la clôture.

« Merci beaucoup, mon petit ami », dit le cerf en souriant. « Tu es vraiment un héros. »

Le corbeau se sentit très fier de lui-même. Même malade, il avait réussi à aider son ami.

Partie 2 : Les aventures du corbeau malade

La visite de la famille lapin

Les jours passèrent, et le corbeau commençait à se sentir un peu mieux. Un après-midi, il entendit frapper à sa porte. C'était la famille lapin qui venait lui rendre visite.

- « Bonjour, mon cher corbeau », dit madame Lapin. « Comment vas-tu? »
- « Je vais un peu mieux, merci », répondit le corbeau en souriant.
- « Nous avons apporté quelque chose pour toi », dit monsieur Lapin. « C'est une soupe chaude pour te remettre sur pied. »

Le corbeau était très touché par la gentillesse de ses amis lapins.

« Merci beaucoup, c'est vraiment très gentil de votre part », dit-il en prenant la soupe.

Tous ensemble, ils mangèrent la soupe chaude et discutèrent de tout et de rien. Le corbeau avait l'impression d'être entouré des meilleurs amis du monde.

La fête d'anniversaire du chat



Quelques jours plus tard, le corbeau reçut une invitation à une fête d'anniversaire. C'était la fête d'anniversaire du chat, qui habitait dans le quartier.

Le corbeau hésita un peu. Il n'était pas sûr d'être suffisamment en forme pour sortir de chez lui. Mais finalement, il se décida à y aller.

La fête était très animée. Il y avait des chats qui dansaient, des souris qui sautaient et des lapins qui chantaient. Le corbeau était émerveillé.

Mais soudain, il sentit une douleur au bec. Il avait trop parlé et sa gorge était irritée.

Il s'approcha du chat et lui dit:

- « Je suis désolé, mon ami, mais je dois rentrer chez moi. Je ne me sens pas très bien. »
- « Ne t'inquiète pas, mon cher corbeau », répondit le chat. « Tu as été un invité formidable. Je te remercie d'être venu. »

Le corbeau sourit et rentra chez lui, heureux d'avoir assisté à une si belle fête.

Le retour en forme

Les jours suivants, le corbeau continua de se reposer et de prendre ses médicaments. Mais petit à petit, il sentit qu'il reprenait des forces.

Un matin, il se leva de son lit et s'étira les ailes. Il ouvrit grand les yeux et regarda par la fenêtre. Le soleil brillait, les oiseaux chantaient et les animaux de la forêt commençaient leur journée.

« Je me sens beaucoup mieux », pensa le corbeau. « Je vais aller voir mes amis et leur dire bonjour. »

Le corbeau vola jusqu'à la maison du vieux hibou.

- « Bonjour, mon ami », dit-il en souriant.
- « Bonjour, mon cher corbeau », répondit le hibou. « Comment vas-tu? »
- « Je vais beaucoup mieux, merci. Et toi? »
- « Je vais très bien, mon ami. Merci de demander. »

Le corbeau passa la journée à rencontrer ses amis, à voler dans les arbres et à chanter des chansons. Il avait oublié sa grippe et se sentait libre et heureux.

Partie 3 : La guérison complète

Le cadeau de la famille renard



Un jour, le corbeau reçut une visite très spéciale. C'était la famille renard qui venait lui rendre visite.

- « Bonjour, mon cher corbeau », dit le docteur Renard. « Comment vas-tu ? »
- « Je vais très bien, merci », répondit le corbeau en souriant.
- « Nous avons apporté quelque chose pour toi », dit madame Renard. « C'est un petit panier de fruits pour te donner des vitamines. »

Le corbeau était très touché par la gentillesse de ses amis renards.

« Merci beaucoup, c'est vraiment très gentil de votre part », dit-il en prenant le panier.

Ils mangèrent tous ensemble les fruits frais et discutèrent de la vie dans la forêt.

La chasse au trésor

Un beau matin, le corbeau se réveilla avec une grande énergie. Il avait envie de faire quelque chose de spécial.

Il décida d'organiser une chasse au trésor pour ses amis. Il prépara des énigmes et des indices, et cacha des petits cadeaux dans la forêt.

Tous les animaux étaient très excités. Ils couraient dans tous les sens en essayant de trouver les indices.

Finalement, ils trouvèrent tous les cadeaux et le trésor final : un gros gâteau au chocolat.

- « Merci, mon cher corbeau », dit le vieux hibou. « C'était une chasse au trésor formidable. »
- « Tout le monde a travaillé très dur », ajouta le chat. « C'était une journée merveilleuse. »

Le corbeau était très fier de lui. Il avait organisé une journée inoubliable pour ses amis.

La fin de l'histoire

Et ainsi, le corbeau guérit complètement de sa grippe. Il avait passé des moments difficiles, mais il avait aussi vécu des moments merveilleux.

Il avait découvert que la gentillesse et l'amitié étaient les plus beaux cadeaux de la vie. Et il avait compris que même malade, on pouvait être un héros.

Le corbeau vola vers l'horizon, heureux et libre, prêt à vivre de nouvelles aventures. Car dans la forêt, il y avait toujours des histoires à raconter et des amis à rencontrer.



Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment se sentait le corbeau au début de l'histoire ?

- a) Il était heureux
- b) Il était malade
- c) Il était en colère
- d) Il était triste

2) Qui a recommandé au corbeau d'aller voir le docteur Renard?

- a) Le vieux hibou
- b) Le chat
- c) La famille renard
- d) Les lapins

3) Qu'est-ce que le corbeau a fait pour aider son ami le cerf?

- a) Il a chanté une chanson
- b) Il a apporté de la nourriture
- c) Il a sauté par-dessus une clôture avec lui
- d) Il l'a laissé tomber

4) Qu'est-ce que la famille lapin a apporté pour aider le corbeau?

- a) Des médicaments
- b) Une soupe chaude
- c) Un panier de fruits
- d) Un gâteau au chocolat

5) Qu'est-ce que le corbeau a organisé pour ses amis ?

- a) Une fête d'anniversaire
- b) Une chasse au trésor
- c) Un pique-nique
- d) Un concert de musique

Bonnes réponses :

1) b) Il était malade 2) a) Le vieux hibou 3) c) Il a sauté par-dessus une clôture avec lui 4) b) Une soupe chaude 5) b) Une chasse au trésor



Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Grippe: Maladie causée par un virus qui provoque de la fièvre, des douleurs et de la fatigue **Compétent:** Qui a les connaissances et les compétences nécessaires pour faire quelque chose

Irritée: Qui est enflammée et qui fait mal

énigmes: Problèmes qui doivent être résolus en trouvant des indices **Horizon**: Ligne imaginaire où le ciel et la terre semblent se rencontrer